

Ebersheim:

Pfarrfest

Von Alexandra Haustein

19. Mai 2025



40. Pfarrfest St. Laurentius an Fronleichnam, dem 19. Juni 2025

Zum 40. Mal feiern wir in Ebersheim unser Pfarrfest an Fronleichnam, dem 19. Juni 2025. Alles begann 1984 am Pfingstmontag anlässlich der Feier von 800 Jahren Kirche in Ebersheim. Das Fest, an dem übrigens auch der damalige Bischof Karl Lehmann teilnahm, war ein so großer Erfolg, dass sich die Kirchengemeinde entschlossen hat, es jährlich fortzuführen. Als Pfarrfest wurde es auf den Fronleichnamstag verlegt und erfreut sich seit dieser Zeit sehr großer Beliebtheit in ganz Ebersheim.

Die ersten Pfarrfeste fanden um die Kirche St. Laurentius statt. Diese Tradition wird nun wieder aufgenommen und dabei auch der neu gestaltete Pfarrgarten einbezogen. Sozusagen im Schatten unserer Ebersheimer katholischen Kirche werden wir dieses Jahr wieder ein stimmungsvolles Fest feiern. Viele Gruppen der Pfarrgemeinde beteiligen sich daran – von den Messdienern, der Teestube, dem Kirchenchor bis zu den Ebersheimer Landfrauen, um nur einige zu nennen. Auch an die Kleinsten ist mit Hüpfburg und Kinderschminken gedacht. Natürlich kommt das leibliche Wohl nicht zu kurz, wobei Bier, Wein, Cocktails und Nichtalkoholisches nicht fehlen! Herzlichen Dank schon mal den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, ohne die ein solches Fest nicht gestemmt werden könnte.

Aufgrund des besonderen „Drahts“ zu Petrus dürften die Sonne lachen und die hohen Bäume im Pfarrgarten, die Kirchenmauern sowie die aufgebauten Marktschirme und Zelte für Schatten und angenehme Kühle sorgen. Nach dem Fronleichnamsgottesdienst am Weedenplatz und der anschließenden Prozession zur Kirche St. Laurentius geht es dann mit der Feier gegen 11.30 Uhr los. Alle sind dazu herzlich eingeladen. Und wenn Sie genau wissen wollen, wieso es sich bei Beginn im Jahr 1984 erst um die 40. Wiederholung dieses jährlich ausgerichteten Festes handelt, werden Sie sicher Menschen treffen, die Ihnen das, die Entwicklung des Pfarrfestes und weitere Anekdoten rund um die Feierlichkeiten gerne erzählen.

Tragen Sie sich deshalb den **Termin 19. Juni 2025** ganz dick in Ihren Terminkalender ein. Wir freuen uns, Sie dann auf unserem **40. Pfarrfest St. Laurentius** begrüßen zu dürfen.

Für den Öffentlichkeitsausschuss St. Laurentius
Franz Hein